## **Desesperaciones No 31**

Ejemplos Bíblicos De Desesperaciones No 2 19 de junio de 2016 Pastor, Brian Kocourek

Hasta ahora hemos encontrado al hermano Branham refiriéndose a Jacob, Rut y Eliezer mientras nos muestra ejemplos bíblicos de creyentes que estaban desesperados, pero noten que estos ejemplos no son solo de personas desesperadas, sino que en su desesperación su fe se apoderaba de ellos y lloraban acudiendo a Dios y saliendo victoriosos.

Y en los próximos párrafos encontraremos que el hermano Branham agrega a esa lista a Jonás, Ana, la mujer sunamita y el ciego Bartimeo. Luego, después de terminar con los personajes de la Biblia, entra en una lista de personas cuya fe se afianzaba durante sus propios tiempos de desesperación.

También vemos en **Hebreos 11**, el apóstol Pablo tenía una lista de personajes bíblicos para que estudiáramos y viéramos cómo manifestaban ellos su fe durante grandes tiempos de pruebas y en tiempos de gran desesperación personal. En cada uno de estos vemos cómo a través de sus pruebas, su desesperación es lo que ponía en movimiento la fe para que Dios entre en escena y haga de un pueblo desesperado un pueblo victorioso.

**Hebreos 11:1** Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, y esta palabra certeza fue traducida de la palabra griega "hupostasis" y esta palabra "hupostasis" también es traducida por este mismo autor Pablo en **Hebreos 1:3** cuando habla de Jesucristo siendo la imagen exacta de la sustancia de Dios. Y esta palabra sustancia es también la misma palabra griega "hupostasis".

Así que leemos en Hebreos 11:1 Es, pues, la fe la "Hupostasis" de lo que se espera, ...

Y en **Hebreos 1:1** leemos: "Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo," y por quien asimismo hizo el universo; 3 el cual, (aquí todavía está hablando del Hijo) "el cual siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, 4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos.

Ahora, ya que Pablo nos dice en **Hebreos 1:3** Que *Jesús es la representación exacta de la sustancia de Dios o hupostasis*, y en **Hebreos 11:1** vemos que "*Es, pues, la fe la certeza* o *Hupostasis de lo que se espera*," por lo tanto podemos ver que esta *sustancia* entonces es en realidad la persona del mismo Dios que esperamos, y como Dios es invisible, "*Él*" es "*la convicción de lo que no se ve.*"

**2** Porque por ella (¿qué es "ella" del que habla Pablo aquí? Porque Dios mismo nos lo está diciendo) alcanzaron buen testimonio los antiguos. 3 Por la fe entendemos haber

sido constituido el universo **por la palabra de Dios**, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.

Entonces realmente cuando hablamos de la fe, el hermano Branham nos enseñó que "La Fe es una revelación", y como también nos enseña el Apóstol Pablo que "hay una sola Fe porque hay un solo Señor", y como la Fe es una revelación, entonces lo que Pablo nos está enseñando es que esta única Fe es la revelación del único Señor. Y tenemos que saber esto antes de que podamos entender el resto de lo que Pablo nos dice en Hebreos 11.

4 Por la fe (por la revelación de este un solo Señor) Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus ofrendas; y muerto, aún habla por ella. 5 Por la fe (por la revelación de este un solo Señor) Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios. 6 Pero sin fe (por la revelación de este un solo Señor) es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.

7 **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún no se veían, con temor preparó el arca en que su casa se salvase; y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de **la justicia** que viene **por la fe**. (por la revelación de este un solo Señor) 8 **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió sin saber a dónde iba. 9 **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) habitó como extranjero en la tierra prometida como en tierra ajena, morando en tiendas con Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa; 10 porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios.

11 **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) también la misma Sara, siendo estéril, recibió fuerza para concebir; y dio a luz aun fuera del tiempo de la edad, porque creyó que era fiel quien lo había prometido. 12 Por lo cual también, de uno, y ese ya casi muerto, salieron como las estrellas del cielo en multitud, y como la arena innumerable que está a la orilla del mar. 13 **Conforme a la fe murieron** (todos murieron teniendo revelación de este un solo Señor), todos estos sin haber recibido lo prometido, sino mirándolo de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran extranjeros y peregrinos sobre la tierra. 14 Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una patria; 15 pues si hubiesen estado pensando en aquella de donde salieron, ciertamente tenían tiempo de volver. 16 Pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; porque les ha preparado una ciudad.

17 **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito, 18 habiéndosele dicho: En Isaac te será llamada descendencia; 19 pensando que Dios es

- poderoso para levantar aun de entre los muertos, de donde, en sentido figurado, también le volvió a recibir.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), bendijo Isaac a Jacob y a Esaú respecto a cosas venideras.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), *Jacob*, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró apoyado sobre el extremo de su bordón.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) **José**, al morir, mencionó la salida de los hijos de Israel, y dio mandamiento acerca de sus huesos.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), *Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres meses, porque le vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey.*
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, 25 escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los deleites temporales del pecado, 26 teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de los egipcios; porque tenía puesta la mirada en el galardón.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo como viendo al **Invisible**.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) celebró la pascua y la aspersión de la sangre, para que el que destruía a los primogénitos no los tocase a ellos.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) pasaron el Mar Rojo como por tierra seca; e intentando los egipcios hacer lo mismo, fueron ahogados.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor) cayeron los muros de Jericó después de rodearlos siete días.
- **Por la fe** (por la revelación de este un solo Señor), Rahab la ramera no pereció juntamente con los desobedientes, habiendo recibido a los espías en paz.
- 32 ¿Y qué más digo? Porque el tiempo me faltaría contando de **Gedeón**, de **Barac**, de **Sansón**, de **Jefté**, de **David**, así como de **Samuel** y de los profetas; (Y no olvidemos también a los Jueces que Dios levantó sobre Israel. Pablo mencionó a Gedeón, pero también estaban Sansón y Samgar, y Jefté, y otros.)
- 33 que **por fe** (por la revelación de este un solo Señor) conquistaron reinos, hicieron justicia, alcanzaron promesas, taparon bocas de leones,
- 34 apagaron fuegos impetuosos, evitaron filo de espada, sacaron fuerzas de debilidad, se hicieron fuertes en batallas, pusieron en fuga ejércitos extranjeros.
- 35 Las mujeres recibieron sus muertos mediante resurrección; mas otros fueron atormentados, no aceptando el rescate, a fin de obtener mejor resurrección. 36 Otros experimentaron vituperios y azotes, y a más de esto prisiones y cárceles. 37 Fueron

apedreados, aserrados, puestos a prueba, muertos a filo de espada; anduvieron de acá para allá cubiertos de pieles de ovejas y de cabras, pobres, angustiados, maltratados; 38 de los cuales el mundo no era digno; errando por los desiertos, por los montes, por las cuevas y por las cavernas de la tierra. 39 Y todos estos, aunque alcanzaron buen testimonio mediante la fe, (por la revelación de este un solo Señor), no recibieron lo prometido; 40 proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros, para que no fuesen ellos perfeccionados aparte de nosotros.

Entonces, en este sermón sobre Desesperaciones, veremos que el hermano Branham ilustra cómo la desesperación es como un agente vivificante o simplemente la herramienta que Dios usa dentro de nosotros para avivarnos las promesas que ya nos ha dado. Y esta vivificación es la manifestación de esas promesas que él ya nos ha dado a través de su palabra, pero cuando Dios ve que estamos desesperados por recibirlas, nos las vivifica y se convierten en promesas manifestadas. Y el hermano Branham ilustra en este sermón cómo cuando el creyente se desespera por escuchar de Dios, cada uno **fueron a orar**, y cuando lo hicieron, fue cuando escucharon desde el cielo.

En su sermón, **Dios Ocultándose En La Simplicidad**, **63-0317M P:21** el hermano Branham dijo: "Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, y está la unción del Espíritu, **es seguro que se oirá del Cielo**. Eso es todo. No hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, entonces uno está tan confundido, y el Espíritu está contristado;

Por lo tanto, esta mañana vamos a ver varios de los personajes que el hermano Branham saca a relucir en este sermón suyo llamado Desesperaciones.

Y así vemos que el siguiente Personaje Bíblico que el hermano Branham menciona en el párrafo 70 es Jonás.

Noten lo que el hermano Branham dice de Jonás aquí en el párrafo 70 "Jonás, lanzado por la borda durante una tormenta, en lo profundo de la mar, en el vientre de una ballena. Toda esperanza de sobrevivir había desaparecido. Pero sucedió que recordó lo que dijo Salomón, cuando dedicó el templo: "Señor, si alguno llegare a estar afligido en cualquier lugar, y llegare a mirar hacia este templo y orare, entonces escucha". Y dando vueltas en el vientre de la ballena, logró arrodillarse, me imagino, con el vómito de la ballena cubriéndolo. Allí él oró en desesperación. Y allí, desesperado; sólo le quedaba un poco de oxígeno para respirar en el vientre de aquella ballena. Y en esos últimos respiros que tomaba, quizás ni sabía cómo orientarse, dijo: "Señor, creo que estoy mirando arriba hacia Tu templo". Y quedándole apenas unos pocos respiros, en desesperación, él oró, bajo esas circunstancias. Nunca había ocurrido antes, pero él estaba desesperado. Él oró, y Dios lo mantuvo vivo por tres días con sus noches, y lo dejó precisamente en el lugar donde tenía que dar su mensaje.

Ahora, encontramos esta historia en el libro de **Jonás 1:1** "Vino palabra de Jehová a Jonás hijo de Amitai, diciendo: 2 Levántate y ve a **Nínive**, aquella gran ciudad, y pregona contra ella; porque ha subido su maldad delante de mí.

Ahora, Jonás siendo judío no tenía trato con los paganos de Nínive. Después de todo, los ninivitas adoraban a un dios llamado Dagón, que era mitad pez y mitad hombre.



Y entonces vemos a Jonás huir de este mandato de Dios de ir a estos paganos y llamarlos al arrepentimiento. 3 Y Jonás se levantó para huir de la presencia de Jehová (noten que este profeta estaba huyendo de la presencia de Jehová) a Tarsis, y descendió a Jope, y halló una nave que partía para Tarsis; y pagando su pasaje, entró en ella para irse con ellos a Tarsis, lejos de la presencia de Jehová. 4 Pero Jehová hizo levantar un gran viento en el mar, y hubo en el mar una tempestad tan grande que se pensó que se

partiría la nave. 5 Y los marineros tuvieron miedo, y cada uno clamaba a su dios; y echaron al mar los enseres que había en la nave, para descargarla de ellos. Pero Jonás había bajado al interior de la nave, y se había echado a dormir. 6 Y el patrón de la nave se le acercó y le dijo: ¿Qué tienes, dormilón? Levántate, y clama a tu Dios; quizá él tendrá compasión de nosotros, y no pereceremos. 7 Y dijeron cada uno a su compañero: Venid y echemos suertes, para que sepamos por causa de quién nos ha venido este mal. Y echaron suertes, y la suerte cayó sobre Jonás. 8 Entonces le dijeron ellos: Decláranos ahora por qué nos ha venido este mal. ¿Qué oficio tienes, y de dónde vienes? ¿Cuál es tu tierra, y de qué pueblo eres? 9 Y él les respondió: Soy hebreo, y temo a Jehová, Dios de los cielos, que hizo el mar y la tierra. 10 Y aquellos hombres temieron sobremanera, y le dijeron: ¿Por qué has hecho esto? Porque ellos sabían que huía de la presencia de Jehová, pues él se lo había declarado. 11 Y le dijeron: ¿Qué haremos contigo para que el mar se nos aquiete? Porque el mar se iba embraveciendo más y más. 12 Él les respondió: Tomadme y echadme al mar, y el mar se os aquietará; porque yo sé que por mi causa ha venido esta gran tempestad sobre vosotros. 13 Y aquellos hombres trabajaron para hacer volver la nave a tierra; mas no pudieron, porque el mar se iba embraveciendo más y más contra ellos. 14 Entonces clamaron a Jehová y dijeron: Te rogamos ahora, Jehová, que no perezcamos nosotros por la vida de este hombre, ni pongas sobre nosotros la sangre inocente; porque tú, Jehová, has hecho como has querido. 15 Y tomaron a Jonás, y lo echaron al mar; y el mar se aquietó de su furor. 16 Y temieron aquellos hombres a Jehová con gran temor, y ofrecieron sacrificio a Jehová, e hicieron votos. 17 Pero Jehová tenía preparado un gran pez que tragase a Jonás; y estuvo Jonás en el vientre del pez tres días y tres noches.

**2:1** Entonces oró Jonás a Jehová su Dios desde el vientre del pez, 2 y dijo: Invoqué en mi angustia a Jehová, y él me oyó; Desde el seno del Seol clamé, Y mi voz oíste. 3 Me echaste a lo profundo, en medio de los mares, Y me rodeó la corriente; Todas tus ondas y tus olas pasaron sobre mí. 4 Entonces dije: Desechado soy de delante de tus ojos; Mas aún veré tu santo templo. 5 Las aguas me rodearon hasta el alma, Rodeome el abismo; El alga se enredó a mi cabeza. 6 Descendí a los cimientos de los montes; La tierra echó sus cerrojos sobre mí para siempre; Mas tú sacaste mi vida de la sepultura, oh Jehová Dios mío. 7 Cuando mi alma desfallecía en mí, me acordé de Jehová, Y mi oración llegó

hasta ti en tu santo templo. 8 Los que siguen vanidades ilusorias, Su misericordia abandonan. 9 Mas yo con voz de alabanza te ofreceré sacrificios; Pagaré lo que prometí. La salvación es de Jehová. 10 Y mandó Jehová al pez, y vomitó a Jonás en tierra.



Fíjense que Dios había preparado un pez especial para tragarse a Jonás, y Dios le ordenó a ese pez que llevara a Jonás a la ciudad de Nínive, que se encuentra a orillas del río Tigris en lo que entonces era Asiria, y ahora es el actual Irak. Estas personas, como yo mencioné antes, adoraban a un dios llamado Dagón que era en parte hombre y en parte pez. Entonces Dios tenía toda esta escena preparada y conociendo el carácter de Jonás, caminó directamente hacia la trampa que Dios había

preparado para que él entrara para que él, como profeta de Dios, pudiera llegar a Nínive del vientre del pez grande para que pudieran ver que esto era un hombre enviado por Dios, o en sus mentes un hombre enviado por Dagón. Lo cual haría de este hombre un profeta de Dios, viniendo con un Mensaje de Dios.

Uds. ven la omnisciencia de Dios, y cómo todas las cosas ayudan a bien a los que le aman y son llamados conforme a su propósito. ¿Por qué? Porque Dios lo planeó de esa manera. Expuso todas las circunstancias que alguna vez se cruzarían en su camino. Su Propia palabra declara: "el hombre elegirá su propio camino, pero el Señor dirigirá sus pasos". También leemos: "Los pasos del justo están ordenados por el Señor, y aunque tropiece, no caerá, porque el Señor lo sostiene". Entonces, aunque Jonás intentaba correr, Dios sabía que intentaría correr, y Dios sabía en qué dirección correría, y por eso Dios tenía su pez preparado para encontrarse con él y llevarlo a donde Dios quería que fuera. Y Dios lo planeó de esta manera, porque no había manera de que ellos hubieran aceptado las palabras de un judío, así que Dios lo hizo ir a través del pescado preparado porque sabía que eso era lo que ellos creían que era su dios.

**3:1** Vino palabra de Jehová por segunda vez a Jonás, diciendo: 2 Levántate y **ve a Nínive**, **aquella gran ciudad, y proclama en ella el mensaje <u>que yo te diré</u>. (En otras palabras, vaya con "Así dice el Señor")3 Y se levantó Jonás, y fue a Nínive conforme a la palabra de Jehová.** 

...4 Y comenzó Jonás a entrar por la ciudad, camino de un día, y predicaba diciendo: **De aquí a cuarenta días Nínive será destruida**. 5 Y los hombres de Nínive creyeron a Dios, y proclamaron ayuno, y se vistieron de cilicio desde el mayor hasta el menor de ellos. 6 **Y llegó la noticia hasta el rey de Nínive**, y se levantó de su silla, se despojó de su vestido, y se cubrió de cilicio y se sentó sobre ceniza. 7 E hizo proclamar y anunciar en Nínive, por mandato del rey y de sus grandes, diciendo: Hombres y animales, bueyes y ovejas, no gusten cosa alguna; **no se les dé alimento, ni beban agua**; 8 sino cúbranse de cilicio hombres y animales, y clamen a Dios fuertemente; y conviértase cada uno de su mal camino, de la rapiña que hay en sus manos. 9 ¿**Quién sabe si se volverá y se** 

arrepentirá Dios, y se apartará del ardor de su ira, y no pereceremos? 10 Y vio Dios lo que hicieron, que se convirtieron de su mal camino; y se arrepintió del mal que había dicho que les haría, y no lo hizo.

Oh Dios, miren cómo Dios vio el arrepentimiento de un pueblo pagano que obedeció las palabras de Dios a través de los labios de Su profeta que él les envió, y cuando ellos se arrepintieron, Dios lo escuchó y lo escuchaba, y apartó su ira de a ellos. Si Estados Unidos hiciera lo mismo, podría posponer los juicios de Dios sobre ella, porque vemos en el libro de Jonás que se proclamó ese juicio, y, sin embargo, debido a que el pueblo se arrepintió, Dios pospuso ese juicio en su día, y Estados Unidos ha escuchado, la proclamación del juicio de Dios a través de los labios de Su profeta en esta hora de cómo Estados Unidos sería destruido después de que esa mujer malvada sea elegida Presidenta. E incluso hemos visto cómo el propio Vladimir Putin dijo: Si el pueblo estadounidense elige a Hilary Clinton, destruiremos a Estados Unidos.

Según muchos informes en Internet, hay un informe que dice lo siguiente:



Un sombrío informe del Ministerio de Defensa (MoD) que circula hoy en el Kremlin afirma que durante la reunión del presidente Putin hoy con los comandantes de las Fuerzas de Defensa Aeroespacial (ADF), donde les ordenó acelerar el despliegue de al menos dos satélites más del sistema de alerta

temprana de ataques con misiles, Además, advirtió a estos líderes militares sobre los hechos relacionados con las elecciones presidenciales estadounidenses diciéndoles: "Si es Hillary Clinton, es la guerra".

Según este informe, la decisión del presidente Putin de lanzar el cohete portador pesado clase Angara desde el puerto espacial de Plesetsk a finales de diciembre para desplegar estos satélites de nueva generación con sistema de alerta temprana de ataques con misiles antes de que un nuevo presidente de EE.UU. asuma el cargo en enero de 2017, es una respuesta directa a la activación ayer por parte del régimen de Obama en el frente occidental, en Rumania, de su sistema de misiles de Enfoque Adaptativo por Fases Europeo (EPAA, por sus siglas en inglés) que Rusia advierte que es una amenaza directa, y que llevó a algunos comentaristas en línea a advertir que Rumania podría verse reducida en "ruinas humeantes". Dado que el Presidente Putin ya ordenó en enero un refuerzo militar del Frente Occidental para contrarrestar los regímenes de Obama y la agresión de la OTAN contra la Federación, continúa este informe, los expertos del Kremlin también advierten que no hay "ilusiones" acerca de que Rusia sea el objetivo previsto de este EPAA. sistema de misiles, especialmente a la luz de las declaraciones hechas recientemente por el nuevo comandante de la OTAN en Europa, el general del ejército estadounidense Curtis Scaparrotti, quien mintió a la prensa diciéndoles que Rusia es una amenaza. Mientras tanto el régimen de Obama como la OTAN continúan enviando tropas a Europa del Este y realizando maniobras militares abiertamente

hostiles en la frontera de la Federación, afirma este informe, el Presidente Putin también se vio obligado hace apenas quince días a ordenar al Ministerio de Defensa que formara tres nuevas divisiones para contrarrestarlos. [Nota: 3 divisiones militares rusas equivalen a alrededor de 40.000 soldados.]

Lo que es muy extraño acerca de todo esto es que el mundo ahora se dirige hacia el cumplimiento de la sexta y séptima visión que Dios le dio al profeta William Branham en 1933.

Y miren lo que está impulsando las elecciones presidenciales hoy, si la gente no teme por sus vidas, yo no sé qué. La mitad de la gente hoy en día teme que Hilary Clinton asuma el cargo, y ellos lo saben y dicen que, si resulta elegida, todo se acabará para Estados Unidos. Ay que razón ellos tienen.

Noten su miedo a la destrucción, y el hermano Branham dijo, ... E-16 Preparación 53-1111 Tal vez me detenga aquí por un momento para decir: Yo creo que las personas se están preparando para la última y gran destrucción de este mundo que alguna vez hayan conocido. Creo que estamos en el fin. Ud. puede hablarles a las personas, Ud. puede llevar a Billy Graham en cada ciudad de los Estados Unidos, y ellos beberían whiskey y fumarían cigarrillos y se reirían de Ud. y todo de la misma manera. Ellos están en el espíritu de los últimos días. Dios no puede enviar la destrucción antes que la gente esté en el espíritu para la destrucción. Dios nunca—nunca destruyó alguna cosa. El hombre siempre se destruye a sí mismo.

Y de su sermón **Desde Ese Entonces 60-0716 P:92** Y así que, esto... yo he... yo no tendré tiempo en esta reunión para decirles. En 1933... Esta es una nación de mujer. Es el número trece: aparece en el capítulo trece de Apocalipsis; trece estrellas; trece franjas; trece... Todo es trece. Todo es una mujer. Y recuerden: ASI DICE EL SEÑOR, habrá una mujer que dominará antes del tiempo del fin. Ella, o será presidente, o vice presidente, o será la iglesia Católica como una mujer. Yo la vi: una gran mujer; la nación se inclinó ante ella. Habrá una antes del tiempo del fin, ASI DICE EL SEÑOR. Escríbanla y dense cuenta, Uds. jóvenes. Vean si eso sucede. Si no sucede, yo soy un falso profeta.

Noten el lenguaje del hermano Branham aquí. Él dice dominará, dice que ella gobernará. La palabra *gobierno* significa *controlar*, *ejercer poder dominante*, *autoridad o influencia sobre*. Entonces esto no está hablando de una buena dama. Esto habla de un dictador.

¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927 P:93 ""Recuerden, en aquel día, antes de que llegue el tiempo del fin, antes de que venga el tiempo del fin, una mujer... Ahora todos Uds. mantengan esto apuntado. Habrá una gran mujer de mucho poder que se levantará para ser presidente, o dictadora, o alguna gran mujer de mucho poder en estos Estados Unidos. Y [la nación] se hundirá bajo la influencia de mujeres. Ahora recuerden, eso es ASI DICE EL SEÑOR".

Nuevamente el hermano Branham nos da el carácter de esta mujer y usa la palabra "regirá" esta nación. La Edad De La Iglesia De Laodicea 60-1211E P:29 ¡Pero habrá una mujer poderosa! Ahora, ¡recuerden! Esto también está en cinta. Una mujer poderosa, una gran mujer, o ella será presidente o será una mujer que representa a la iglesia católica (lo cual pienso que así es) tomará control aquí algún día y ella regirá este país.

Una cosa que me ha desconcertado es que siempre yo pensé que el hermano Branham describía a esta mujer como hermosa, pero en la siguiente cita él no dice que la mujer era hermosa, sino que la ropa de su barrio era hermosa.

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:110 Ahora, yo predije y dije: "Vi una gran mujer levantarse, hermosa en apariencia, vestida de color púrpura, de alta realeza". Y tengo aquí abajo un pequeño paréntesis: "(Ella era una gran gobernante en los Estados Unidos, tal vez la iglesia católica)". Una mujer, alguna mujer (yo no sé si será la iglesia católica; yo no sé, no sabría decir), lo único que vi, yo vi la mujer, eso fue todo.

Enseñanza Sobre Moisés 56-0513 P:14 Yo predije que las mujeres seguirían en declive moral y que la nación seguiría cayendo, y seguirían a la madre, o así como la madre, hasta llegar, hasta cuando una mujer llegue a ser un ídolo. Y después de un tiempo que "América sería gobernada por una mujer". Apúntenlo y vean si no es correcto. Una mujer ocupará el lugar de presidente, o algún puesto de alto poder en América.

El Pacto De Dios Con Abraham 56-0428 P:44 Y recuerden, esto es... América será... una mujer.... Mejor voy a dejar eso en paz. Pero solo recuerde esto. Yo predigo esto: que una mujer será presidente antes que seamos aniquilados. Eso es correcto. Yo dije eso en 1933 por una visión.

Una Vez Más 63-1117 P:54 En 1933, el Espíritu Santo vino una mañana y me dijo siete cosas que tendrían lugar antes de que esta nación fuere destruida. Uno de ellas es que, está en ese viejo papel allí en la iglesia, muchos lo han visto. Cómo iríamos a la guerra con Hitler y que íbamos... Cómo Alemania seria fortalecida y construirían la Línea Maginot o la Línea Sigfrido, creo que fue, once años antes de que siquiera se piense en eso. Y cómo los automóviles irían tomando forma como los huevos. Y cómo iban a permitirles a las mujeres votar y, al hacerlo, ellas elegirían al presidente equivocado. Y que se levantaría una mujer para gobernar los Estados Unidos; no en una mujer en realidad, sino una iglesia. Entonces no vi nada más que cenizas. Esto va a suceder. Cinco de esas cosas se han cumplido a la perfección. Cómo Mussolini se levantaría e iría a Etiopía, y caería a sus pasos; y él se volvió hacia el pueblo, con vergüenza, con una mujer. Muchos, muchos años antes de que ocurriera la perfección punto por punto. Y nunca ha fallado, y no va a fallar, porque es ASI DICE EL SEÑOR. Y no es contrario a esta Biblia.

Conferencia 60-1125 P:6 Y yo dije: "Vendrá a suceder que antes que llegue el tiempo del fin, habrá una gran mujer que se levantará en los Estados Unidos, porque los Estados Unidos es marcado como mujer. Su número es trece, y ella se levantará, para

ser presidente, o (lo puse en paréntesis) quizás sea la iglesia Católica, siendo que la mujer es hermosa y atractiva, pero cruel de corazón, y ella guiará a la nación a una contaminación.

Jehová Jireh 57-0309E P:59 Vi en el 33 cómo se verían los autos antes de la venida del Señor. Están bastante cerca en esa forma. Recuerden que profeticé esto: Escríbanlo en sus cuadernos; se los he dicho muchas veces—cada vez aquí.) "Llegará un tiempo... Estados Unidos es una nación de mujeres. Y una mujer se levantará, pronto en Estados Unidos, y se convertirá en una gran persona, como un presidente o en algo, antes de la venida del Señor". Sólo recuerden eso, que dije eso. Y los carros serán más como una forma de huevo, justo antes de la aniquilación total... o, que la destrucción llegue a esta nación. Oremos.

Dios Cumple Su Palabra 57-0120E P:40 Y vi levantarse a una mujer, muy vulgar, y dominaba al país. Y yo predigo que una mujer o será presidente o hará, o tomará gran poder de algún tipo, en los Estados Unidos, antes de la aniquilación total del mundo. Recuérdenlo...

La Fe Que Ha Sido Una Vez Dada A Los Santos 55-0501 P:17 Y yo dije: "Justo antes que el fin de los tiempos llegue ...". Ahora recuerden, yo todavía digo esto: "Antes que llegue el fin del tiempo ...". Se escribió hace veintitrés años. "Antes que llegue el fin del tiempo, habrá una mujer, que será una gran gobernante en esta nación. Ella será ya sea presidente o algo en ese orden, una gran mujer.

Por La Fe, Moisés 58-0720M P:4 Sólo quedan las dos cosas, de una de esas grandes profecías. Es que los carros estén en las carreteras con control remoto, con la apariencia de un huevo, sólo que uno no los conduce; se controla sólo. Y entonces habrá una gran mujer que se levantará, porque América es una nación de la mujer. Y causará... Una gran mujer se levantará, y será presidente o algo así, en la nación. Y entonces vendrá una aniquilación total. Toda la nación será borrada.

Oremos...

Traducido Por: Hno. Mario Nina Marzo, 2024 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia